



L'INACTION

Aujourd'hui, malgré les efforts des pays, **128 millions de garçons et 122 millions de filles** ne sont pas scolarisés, **57 % des élèves manquent de compétences de base et de compétences socio-émotionnelles**.



Sur notre voie actuelle, d'ici 2030, si aucune mesure n'est prise, les coûts seront énormes.

69%



Augmentation du nombre de grossesses précoces

57%



Augmentation du nombre d'homicides

38%



Augmentation du nombre de jeunes ne suivant pas d'études, d'emploi ou de formation

Les coûts annuels globaux de l'abandon scolaire des enfants



Les coûts annuels globaux des enfants dépourvus de compétences de base



Les coûts annuels globaux d'enfants ayant de faibles compétences socio-émotionnelles



MAIS SI NOUS INVESTISSEONS DANS UNE ÉDUCATION DE QUALITÉ POUR TOUS...

Réduire de 10 % la proportion de jeunes quittant prématurément l'école et d'enfants n'ayant pas les compétences de base augmente la croissance annuelle du PIB de 1 à 2 points de pourcentage.



USD
\$650
BILLIONS

Gain annuel mondial en revenus du travail pour chaque réduction d'un point de pourcentage du nombre d'enfants non scolarisés

Gain annuel mondial en revenus du travail pour chaque réduction d'un point de pourcentage du nombre d'enfants sans compétences de base

INVESTIR DANS UNE ÉDUCATION DE QUALITÉ EST UNE STRATÉGIE RENTABLE POUR LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE

L'UNESCO appelle les gouvernements et les partenaires à investir d'urgence dans l'éducation afin de garantir que toutes les filles et tous les garçons achèvent un cycle complet d'éducation de base d'ici 2030.

Lisez le rapport et participez à l'action !



<https://bit.ly/priceofinaction>